

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Wr.Wb*

Segala puji dan syukur, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas Rahmat dan Hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis persembahkan ke pangkuan Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini penulis susun untuk memenuhi tugas dan melengkapi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam program studi Ekonomi Syariah pada Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Pekanbaru.

Dari waktu ke waktu permasalahan tentang zakat terus meningkat. Mulai dari penerimaan hingga ke penyaluran zakat. Zakat profesi tergolong jenis zakat baru dalam kategori harta yang wajib dikeluarkan zakatnya. Karena pada masa Rasulullah SAW belum ada kewajiban membayar zakat profesi. Hal itulah yang sering menjadi perdebatan diantara masyarakat terkait kewajiban membayar zakat profesi.. Hal itu pula yang membuat penulis tertarik untuk mengangkat judul penelitian ini.

Berkat limpahan Rahmat, Taufik dan Hidayahnya serta usaha yang sungguh-sungguh, akhirnya penulis dapat menyelesaikan proposal ini yang berjudul: ***“Persepsi Muzakki dan Penerapan Zakat Profesi di Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) Riau”***

Dalam penulisan ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, arahan, petunjuk, dan dorongan secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih dengan setulus hati kepada:

1. Rektor Universitas Islam Riau Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., M.C.L
2. Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Dr. Zulkifli, MM, ME,Sy

3. Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE, M.Sc Ak.
4. Bapak H. Rustam Effendi MA, M.SI dan Ibu Hj. Daharmi Astuti Lc, MA.g selaku dosen pembimbing yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan sehingga proposal ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Bapak serta Ibu Dosen pengajar yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan.

Semoga kebaikan yang telah diberikan oleh bapak dan ibu dosen menjadi amal ibadah dan menjadi pahala yang akan di balas oleh Allah SWT. Amin Ya Rabbal ‘Alamin.

Pekanbaru, Oktober 2018

Peneliti;

LILIS NURIYANTI  
142310075